

# Videla agradeció a la prensa mundial su apoyo

UNO MAS UNO

BUENOS AIRES, 26 de junio (AFP).— El teniente general Rafael Videla, presidente de la República Argentina, departió hoy con los representantes de la prensa mundial que acudieron al XI Campeonato Mundial de Fútbol en el Centro de Prensa del mismo.

El general Videla expresó su satisfacción, reconocimiento y respeto por todos los hombres de prensa y señaló que "este campeonato permitió que varios miles de periodistas de todo el mundo concurren a nuestro país y convivieran con nuestro pueblo y sus colegas argentinos".

Luego añadió que "creía que fue el mejor aporte que todos pudimos hacer para la mejor comprensión de los pueblos". Por "la noble misión que tiene el hombre de prensa de informar para formar opinión" y que "en el caso de la prensa extranjera. Es una misión de embajada que representa y nos representa ante los ojos del mundo".

Después de señalar que estimaba "haber brindado nuestra apertura más amplia, con nuestros brazos abiertos, con nuestro corazón abierto para que pudieran cumplir con dicha misión". Subrayó que "no fue una concesión graciosa sino una consciente actitud del gobierno argentino, en el absoluto convencimiento de que esa libertad que generosamente les brindábamos estaba correspondida por una cabal responsabilidad".

El Presidente hizo luego una síntesis de la labor desarrollada desde que los militares tomaron el poder en Argentina y las razones que los obligaron a ello, para asegurar que todo está destinado a alcanzar como objetivo la instauración de una democracia realmente representativa en el país.

Al término de su alocución, el mandatario argentino accedió a responder algunas pre-

guntas de los corresponsales extranjeros.

Videla defendió los réditos del torneo y sostuvo que tanto en lo referente a lo material como a lo espiritual "Argentina no ha hecho un gasto, ha hecho una sesuda y productiva inversión", afirmó.

Respondiendo a un periodista europeo que le preguntó si la victoria en el Mundial facilitará la solución de los problemas económicos y laborales, el jefe del Estado respondió que si interpretaba que la victoria está más allá del torneo "digo que sí", pero "si nos remitimos al resultado del campeonato deportivo sería una concepción mezquina de nuestro país".

Con respecto al futuro político argentino, Videla respondió que "estamos en una etapa de poner orden y paz donde hubo desorden y guerra" y que una vez finalizada "consideramos probable que Argentina pueda tener un desemboque en una democracia plena".

Dijo luego que el disenso futbolístico entre Argentina y Brasil es "momentáneo" y que "las circunstancias de un cam-

peonato de fútbol y otra circunstancia relativa puramente circunstancial no puede desmentir lo que a través de la his-

toria fue una realidad, y es justamente nuestra convivencia en paz y armonía con nuestros vecinos".

EL SOL DE MÉXICO

## Euforia Pura Videla Dialogó con Unos Estudiantes

Por Armando MORQUECHO  
Enviado Especial

BUENOS AIRES, Argentina, 26 de junio (OFI).— Unos tres mil jóvenes estudiantes que festejaban el triunfo de su selección se apostaron esta mañana frente a la Casa Rosada pidiendo salir al balcón al presidente de la nación, a quien como muestra de simpatía gritaban "Videla, Videla".

Veinte minutos después de incesantes coros de los escolares de secundaria, en los que incluyeron uno que pareció atrevido: "Si no sale es holandés", el presidente Jorge Rafael Videla salió al encuentro de los muchachos, pero no por el balcón como se lo pedían, lo hizo por la puerta principal.

El jefe de las Fuerzas Armadas, sobre la banqueta de la calle de Balcarce, dialogó brevemente con los entusiastas hinchas argentinos que tenía más cerca.

Les dijo el presidente que estaba sumamente reconocido con la juventud argentina que supo entender la importancia del campeonato del mundo, porque su comportamiento fue ejemplar.

Resultaba difícil escuchar al mandatario, porque los que estaban atrás inconformes con la forma como se verificó el encuentro, le gritaban "al balcón, al balcón; no lo vemos, al balcón".

Sumamente protegido por sus guardias, el presidente Videla permaneció con los chicos, hombres y mujeres, por espacio de 5 minutos.

Desde que por sus cantos el nutrido contingente fue atisbado en su acceso a la Plaza de Mayo, se observó un gran movimiento en los balcones del segundo piso de la Casa Rosada.

Parecía que el presidente Videla saldría por el balcón, puesto que así lo daban entender a los muchachos quienes desde arriba observaban su alegre manifestación. Apareció el jefe de las Fuerzas Armadas casi sopresivamente, en el sitio donde menos se le esperaba.

Los jóvenes, alumnos de los colegios general José San Martín y Otto Krause, cuya edad oscila entre los 15 y los 18 años, constituían uno de los primeros relevos de la mañana en la fiesta callejera que todavía este día se vive en Buenos Aires.

Iniciaron su recorrido por la habitual Corrientes, doblaron por Florida y tras cruzar la Plaza de Mayo se detuvieron frente a la Casa Rosada, obstruyendo el tránsito de vehículos e incitando a infinidad de curiosos a reunirse en su torno, sólo mientras salía el presidente.

En el centro de la ciudad continuaron las manifestaciones de alegría y en la punta del Obelisco de la 9 de Julio ondea desde esta mañana la bandera de Argentina.